

## Sujets de prière

- La direction de l'Église à Montréal : À la suite des messages que nous avons reçus lors de la Conférence sinophone de l'Est du Canada, nous croyons que le Seigneur fera de 2026 une année de croissance et de propagation. Veuillez reconSIDéRer les messages et le fardeau que vous avez reçus du Seigneur et les ramener au Seigneur dans la prière. Puissions-nous tous venir au Seigneur concernant ce que nous avons entendu et que le Seigneur accomplit à travers nous ce qu'il a révélé pendant cette conférence. Puissions-nous tous être des branches normales qui portent du fruit et que notre fruit perdure. Que le Seigneur bénisse l'Église de Montréal avec beaucoup de fruits.
- Distribution de Bibles et propagation de l'évangile près de la station de métro Préfontaine et de la Salle de réunion 1 (le 7 déc. à 13 h 00) : Pour donner suite au fardeau de porter du fruit lors de la Conférence sinophone de l'Est du Canada, nous pensons que le moment est venu pour nous de sortir distribuer des Bibles et prêcher l'évangile le 7 décembre à 13 h. 1) Que le Seigneur sanctifie ce moment où nous sortirons. 2) Puissions-nous avoir un cœur disposé à coopérer avec le Seigneur pour Sa croissance dans cette ville. 3) Que le Seigneur prépare la température extérieure favorable pour cette action d'évangélisation. 4) Que le Seigneur marche devant nous, prépare le cœur des fils de la paix et les mette sur notre chemin. 5) Que le Seigneur obtienne ce qu'il recherche en ce moment.
- Voyages d'évangélisation pendant les Olympiques d'hiver 2026 en Italie (3 déc. 2025 – 23 fév. 2026) : Les Jeux olympiques d'hiver 2026 se tiendront à Milan et Cortina d'Ampezzo, en Italie. Des voyages d'évangélisation pendant le Relais de la Flamme auront lieu du 3 décembre 2025 au 23 février 2026. Prions : 1) Que le Seigneur soit la sagesse à Son Corps pour saisir cette occasion de semer Christ comme semence du royaume chez plusieurs gens au cours de cet événement. 2) Que le Seigneur utilise les prochains mois pour préparer les cœurs de nombreux chercheurs à recevoir Christ dans Sa parole, et s'ajouter au témoignage du Seigneur en Italie et dans d'autres régions d'Europe. 3) Que le Seigneur soit la grâce aux saints qui servent afin qu'ils préparent les publications les plus efficaces à distribuer à ceux qui sont en quête de vérité. 4) Que le Seigneur mèle les saints ensemble pour la propagation des chandeliers d'or en Italie et fasse avancer Son déplacement dans Son recouvrement.
- Coupe du monde de football 2026 de la FIFA en Amérique du Nord : le sport le plus regardé au monde sera organisé par le Canada, les États-Unis et le Mexique en juin et juillet 2026. Toronto et Vancouver accueilleront les matchs au Canada. Les frères qui dirigent dans ces deux villes et dans tout le Canada ont été heureux de saisir cette occasion pour faire avancer l'histoire divine au milieu de cet événement de l'histoire humaine. Coopérons tout d'abord avec le Seigneur par la prière. Prions pour que l'œuvre sanctifiante de l'Esprit prépare les fils de paix; prions pour la communion et la coordination entre les frères et les localités; que le Seigneur nous accorde les lieux et les autorisations nécessaires pour les distributions.
- Prions pour les différents besoins locaux à Montréal : Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

## Lecture quotidienne

- La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : 1 Corinthiens 3.10 – 6.20.
- PSVCM : Faire l'expérience de Christ, se réjouir de Lui et L'exprimer (2), Vol. 4, Semaine 23.
- Étude de Vie d'Éphésiens, Messages 63 et 64.

## annonces

- L'inscription annuelle à la PSVCM est en cours au montant de 80,00 \$. Veuillez vous inscrire et effectuer votre paiement directement auprès de vos responsables de district respectifs d'ici le 20 décembre 2025.
- Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, [allan.yeow81@gmail.com](mailto:allan.yeow81@gmail.com), au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

## Événements à venir

- 7 décembre à 13 h 00 : Distribution de Bibles et propagation de l'évangile près de la station de métro Préfontaine et de la Salle de réunion 1.
- 22-27 décembre, Anaheim, CA : Formation semestrielle de décembre.

## Activités de la semaine

Dim-30-nov. JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.
Lun-01-déc.	•
Mar-02-déc.	• 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Mer-03-déc.	•
Jeu-04-déc.	•
Ven-05-déc.	• 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Sam-07-déc.	•
Dim-07-déc. JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie. • 13 h 00 : Distribution de Bibles et propagation de l'évangile près de la station de métro Préfontaine et de la Salle de réunion 1.

## 19. AMENER LES HOMMES À CHRIST

Références bibliques : Rm 1.16; 10.14; 1 Tm 2.1, 4; Marc 16.15

### Amener les hommes à Christ

#### I. Aller vers Dieu au nom de l'homme (suite)

##### F. Prier tous les jours

Vous devez prier pour ceux qui vous entourent. N'y a-t-il personne qui ait besoin de vos prières? Combien avez-vous de collègues? Combien avez-vous de voisins? Combien avez-vous de parents et d'amis? Demandez toujours au Seigneur de mettre une ou deux personnes spéciales dans votre cœur. Lorsque le Seigneur met une personne dans votre cœur, c'est qu'il a l'intention de sauver cette personne à travers vous. Vous devriez noter son nom dans votre carnet et la présenter continuellement au Seigneur par la prière.

Vous devez réserver chaque jour un moment précis pour cette prière d'intercession. Que ce soit une heure, une demi-heure ou un quart d'heure, ce moment doit être fixe. Si vous ne fixez pas d'heure précise pour prier, vous ne prierez pas de manière régulière. Et par conséquent, vous ne prierez pas du tout. Fixez donc toujours un moment pour prier, que ce soit un quart d'heure ou une demi-heure. Ne soyez pas trop ambitieux; ne prévoyez pas deux heures et ne finissez pas par ne pas pouvoir le faire. Il est plus pratique de réserver une heure, une demi-heure ou un quart d'heure. Fixez toujours un moment pour prier pour ceux qui ont besoin de votre prière. Ne relâchez pas. Faites-le tous les jours. Au bout d'un certain temps, vous verrez les pécheurs sauvés un par un.

##### G. Quelques exemples d'intercession

Nous allons mentionner ici quelques exemples pour vous montrer comment d'autres ont accompli ce travail.

###### 1. Un ouvrier de chaudronnerie

Un jour, un chaudronnier travaillant sur un navire a été sauvé. Il a demandé au frère qui l'avait conduit à Christ : « S'il te plaît, dis-moi quelle est la première chose que je dois faire pour le Seigneur? » Le frère lui a répondu : « Le Seigneur choisira quelques-uns de tes compagnons et les mettra dans ton cœur. Tu devras prier pour eux ». Il y avait plus de dix personnes qui travaillaient avec lui. Il se souvint de quelqu'un en particulier et pria pour lui chaque jour. Cette personne l'apprécia et se mit en colère. Plus tard, un évangéliste vint prêcher l'évangile aux hommes qui se trouvaient là. Après la réunion, il se leva et dit : « Je veux croire en Jésus. » L'évangéliste lui demanda : « Pourquoi veux-tu croire en Jésus? » Il répondit : « Quelqu'un prie pour moi depuis quelque temps. Je dois croire en Jésus. » C'était le chaudronnier qui pria pour cet homme. Bien qu'il n'ait pas apprécié cela au début, la puissance de la prière l'a convaincu et il a fini par accepter le Seigneur.

###### 2. Un jeune de seize ans

Un jeune homme de seize ans travaillait comme rédacteur dans une entreprise de construction. L'ingénieur en chef de l'entreprise avait très mauvais caractère et presque tout le monde le craignait. Après avoir été sauvé, le jeune homme a commencé à prier pour l'ingénieur en chef. Il avait peur de lui et n'osait pas lui parler, mais il pria sincèrement pour lui chaque jour. Peu de temps après, l'ingénieur lui a demandé : « J'ai plus de deux cents employés dans l'entreprise, mais je sens que tu es différent. Peux-tu me dire pourquoi toi et moi sommes si différents? ». L'ingénieur était âgé de quarante à cinquante ans, et le jeune homme n'était âgé que de seize ans. Le jeune homme répondit : « J'ai cru au Seigneur, et vous non. » L'ingénieur répondit immédiatement : « Je veux aussi croire en Lui ». Le jeune homme l'emmena à l'église, et l'ingénieur fut sauvé.

### 3. Deux sœurs

En Europe, il existe des maisons d'hébergement ouvertes aux étrangers. Ce ne sont pas des hôtels, mais elles accueillent les voyageurs. Il y avait autrefois deux sœurs chrétiennes dont la maison était ouverte aux voyageurs. Parfois, jusqu'à vingt ou trente personnes séjournent chez elles. Elles remarquaient le luxe des vêtements des voyageurs et la frivolité de leurs conversations. Les sœurs étaient gênées et voulaient les convertir au christianisme. Cependant, il y avait beaucoup d'invités et elles n'étaient que deux. Comment pouvaient-elles les convertir? Elles décidèrent de s'asseoir aux deux extrémités de la pièce pendant la conversation et de prier pour les invités depuis chaque extrémité.

Le premier jour, pendant la conversation après le dîner, chaque sœur s'est assise à une extrémité de la table et a prie pour chacun des invités, un par un. L'une priait à une extrémité, l'autre priait à l'autre extrémité. Elles ont prié pour chacun d'entre eux. Cela a mis fin aux plaisanteries et aux bavardages des invités ce premier jour. Ils se sont demandé ce qui s'était passé. Ce jour-là, une personne a été sauvée. Le lendemain, une autre femme a été sauvée. Un par un, ils ont été progressivement amenés au Seigneur.

La prière est indispensable. La première condition pour amener les gens au Seigneur est la prière d'intercession. Nous devons prier de manière systématique, ordonnée, quotidienne et sans relâche, jusqu'à ce que nos amis soient sauvés.

#### II. Aller vers l'homme au nom de Dieu

Il ne suffit pas d'aller vers Dieu au nom de l'homme. Nous devons également aller vers l'homme au nom de Dieu. Nous devons parler de Dieu aux hommes. Beaucoup de gens ont le courage de parler à Dieu, mais ils n'ont pas le courage de parler aux hommes. Nous devons faire preuve d'audace pour parler aux hommes. Nous devons leur dire quel genre de Seigneur est notre Seigneur. Lorsque nous parlons, nous devons prêter attention à plusieurs choses.

##### A. Ne jamais se lancer dans des discussions inutiles

Tout d'abord, ne vous engagez jamais dans des discussions inutiles. Cela ne signifie pas qu'il ne devrait jamais y avoir de discussions. Les Actes nous rapportent quelques discussions. Même Paul a entretenu des discussions (cf. Actes 17.2, 17-18 ; 18.4, 19). Cependant, les discussions inutiles ne sauvent pas les gens. Il est parfois acceptable de discuter. Mais cela profite principalement aux autres auditeurs. Essayez d'éviter de discuter avec ceux que vous essayez de sauver, car les discussions éloignent souvent les gens au lieu de les rapprocher. Si vous discutez avec eux, ils s'enfuiront.

Beaucoup de gens pensent que les discussions peuvent toucher le cœur des hommes. En réalité, cela n'arrive jamais. Tout au plus, les discussions peuvent convaincre l'esprit des hommes. Leur bouche peut se taire, mais leur cœur ne sera pas conquis. Les arguments produisent peu de résultats. Essayez de moins argumenter et de plus témoigner. Vous n'avez qu'à dire aux autres que vous vous sentez heureux et en paix depuis que vous croyez au Seigneur Jésus, que vous dormez bien maintenant et que même vos repas sont plus savoureux. Personne ne peut contester ces choses. Ils ne peuvent que s'interroger. Vous devez leur montrer qu'ils n'ont pas votre paix et votre joie et qu'ils devraient donc croire au Seigneur.

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, vol. 49, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (2), chap. 19, AMENER LES HOMMES À CHRIST, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.